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Texte de la question

Mme Edith Gueugneau interroge Mme la secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie, de l'industrie et du
numérique, chargée du commerce, de l'artisanat, de la consommation et de l'économie sociale et solidaire, sur
la campagne « made in France » et son lien avec les questions alimentaires. Saisie par de nombreux
agriculteurs sur son territoire, elle s'inquiète sur le manque de promotion des produits alimentaires français, au
premier rang desquels figure la viande française. En effet, les grands groupes de distribution n'ont aucune
obligation à promouvoir dans leurs rayons les produits d'élevage français. Ainsi, elle souhaite savoir si le
Gouvernement travaille à la mise en place, dans le cadre du « made in France » qu'elle salue mais qui est
malheureusement surtout axé sur la production industrielle, de mesures de promotion de la production agricole
française dans le panel d'offres de la grande distribution française, autrement dit dans les rayons des
supermarchés.
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